

# MEDIATOR

## Dua Jurnal IAI Diniyyah Pekanbaru Raih Akreditasi Sinta

Fernando Yudistira - [RIAU.MEDIATOR.CO.ID](http://RIAU.MEDIATOR.CO.ID)

May 23, 2024 - 22:29

The screenshot shows a web browser displaying a page from [arjuna.kemdikbud.go.id](http://arjuna.kemdikbud.go.id). The page contains a table with accreditation details for two journals. The table has five columns: an index number, journal title, ISSN, institution name, and accreditation details. The first row (index 48) is for 'Conten : Computer and Network Technology' from Universitas Bina Sarana Informatika, with ISSN 27975274. The second row (index 49) is for 'Dakwatul Islam' from Sekolah Tinggi Agama Islam Diniyyah Pekanbaru, with ISSN 28285484. Both journals are accredited at the Sinta 5 level.

48	Conten : Computer and Network Technology	27975274	Universitas Bina Sarana Informatika	Akreditasi Baru Peringkat 5 mulai Volume 1 Nomor 2 Tahun 2021 sampai Volume 6 Nomor 1 Tahun 2026
49	Dakwatul Islam	28285484	Sekolah Tinggi Agama Islam Diniyyah Pekanbaru	Akreditasi Baru Peringkat 5 mulai Volume 6 Nomor 1 Tahun 2021 sampai Volume 10 Nomor 2 Tahun 2025

PEKANBARU - Dua Jurnal di Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru mendapat nilai akreditasi Sinta 5. Kedua jurnal tersebut adalah Dakwatul Islam dan Kreatifitas.

Informasi tersebut dihimpun dari situs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) pada Kamis, 23 Mei 2024.

Jurnal Dakwatul Islam merupakan jurnal yang dikelola oleh Program Studi (Prodi) Pengembangan Masyarakat Islam (PMI), menghimpun kajian-kajian dakwah dan Pengembangan Masyarakat Islam. Sedangkan Jurnal Kreatifitas merupakan Jurnal Ilmiah Pendidikan Islam yang mengkaji tentang kajian pendidikan keislaman.

Keberhasilan 2 jurnal tersebut mencapai akreditasi Sinta 5 merupakan hasil kerja keras dari tim pengelola jurnal. Hal ini disampaikan Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru ke media Indonesia Satu via saluran WhatsApp.

"Alhamdulillah, kita cukup bangga dengan capaian tersebut. 2 sekaligus jurnal dari IAI Diniyyah Pekanbaru serentak mendapatkan akreditasi Sinta 5 dari kemendikbud. Semoga ini bisa menjadi loncatan para dosen dan peneliti untuk mempublish karya ilmiah dan hasil penelitian mereka, terutama dosen di lingkupan IAI Diniyyah Pekanbaru. Tentu, hasil ini tidak terlepas dari kerja keras tim dalam mengelola jurnal tersebut," kata Novi.

"Ke depan bisa kita tingkatkan akreditasi nya hingga Sinta 1. Tentu proses itu hanya bisa kita raih dengan semangat dan kerja keras tim dalam mengelolanya. Inshaallah, kita yakin hal itu akan terwujud," pungkas Novi.

IAI Diniyyah Pekanbaru berkomitmen menjadi kampus terbaik di Kota Pekanbaru Provinsi Riau dan Indonesia pada umumnya. IAI Diniyyah Pekanbaru akan meningkatkan kualitas pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat supaya bisa bersaing dan mencapai prestasi terbaik tersebut. (fy)